

actualidad

COOPERATIVA

40

Revista digital

 CoopLuque

Septiembre de 2022

¡Celebramos nuestro Aniversario!

66

1956 · 25 de agosto · 2022

Somos confianza, trabajo, perseverancia. Somos nuestra historia, nuestro presente y nuestro futuro. Somos CoopLuque

#juntosomasmás



CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

Presidente:
Cristian Podio
Vice Presidente:
Miguel Caramello
Secretaria:
Mirta Oliva
Pro Secretaria:
Evangelina Roberi
Tesorero:
Fabián Costamagna
Pro Tesorero:
Juan José Vottero
Vocales Titulares:
Ernesto Romano
Claudia Bruno
Vocales Suplentes:
Gustavo Podio
Sebastián Daniele
Síndico Titular:
Nicolás Piovano
Síndico Suplente:
Juan José Ferrero

PRENSA Y COMUNICACIÓN

Lic. Eliana Trucco
prensa@luque.coop

DISEÑO GRÁFICO

Mariano Ingaramo
estudio.mahuin@gmail.com



<ul style="list-style-type: none"> Obras en la Estación Reunión con EPEC 	5	<ul style="list-style-type: none"> Cambio hilo de guardia en la línea de 66KVA Tareas de poda 	6
<ul style="list-style-type: none"> Avanzan las obras en el Cementerio Parque 	7	<ul style="list-style-type: none"> Presentamos la imagen del Cementerio Parque 	8
<ul style="list-style-type: none"> ¡Festejamos nuestro 66° Aniversario! 	9	<ul style="list-style-type: none"> "Con mis Propias manos", Un agasajo para la Mujer 	11
<ul style="list-style-type: none"> Celebramos el Día Internacional de las Cooperativas 	13	<ul style="list-style-type: none"> Izamos la bandera del Cooperativismo 	14
<ul style="list-style-type: none"> Educación Cooperativa en las escuelas Cierre del Taller de Liderazgo para Jóvenes 	15	<ul style="list-style-type: none"> Encuentro con Electricistas 	16
<ul style="list-style-type: none"> Encuentros del Consejo Regional del Centro 	17	<ul style="list-style-type: none"> Visita del Padre Germán Brusa Visitas en Hormicoop 	18
<ul style="list-style-type: none"> Nos seguimos capacitando Formación sobre Seguridad en Hormicoop 	19	<ul style="list-style-type: none"> 25° Aniversario ADACIL Colaboración con el Grupo Scout Visita del C.E. Gabriela Mistral 	20
<ul style="list-style-type: none"> Visita del C.E. Dolores Moyano Díaz Trabajos en el marco del convenio con la UNVM 	21	<ul style="list-style-type: none"> Cambios en los grupos familiares de Servicios Sociales 	22



Estimados asociados:

Queremos desearles un Feliz Aniversario a todos quienes conformamos esta querida Cooperativa. Celebramos el día en que nuestros pioneros allá por 1956 decidieron emprender la ampliación del servicio eléctrico para dar lugar al crecimiento de nuestra industria local y el consecuente desarrollo poblacional.

Desde ese momento hasta la actualidad, esta Cooperativa fue tomando distintas necesidades locales para transformarlas en soluciones, brindando servicios de primera calidad. 66 años en donde se gestaron grandes obras, gestiones, proyectos que nos acompañan hasta hoy. Por nombrar alguna de ellas:

- Línea de Alta Tensión entre Luque y Villa del Rosario, una obra de enorme envergadura que se construyó hace 30 años y que nos permite contar con un contrato de concesión de la Estación Transformadora de EPEC, algo que muy pocas cooperativas de la Provincia disponen y que posibilita que hoy estemos trabajando en la repotenciación de la misma, con una gran inversión.
- Red de cloacas en el 100% de la población, una obra única en la región.
- Internet y TV con tecnología de Fibra Óptica al Hogar desde 2016, con un proyecto para completar el 100% de la localidad con este sistema.
- Óptimo servicio de distribución de Agua Potable.
- Servicios Sociales y las adaptaciones constantes para responder a las necesidades de la población.

- Nuevo proyecto de Cementerio Parque: Raíces Parque Cooperativo.
- Hormicoop y sus productos que viajan a todo el país con nuestro sello cooperativo, generando ingresos genuinos que quedan en nuestra localidad.
- El trabajo conjunto con el resto de las instituciones y sus dirigentes como en pocas localidades se puede ver.

Realmente estos 66 años nos tienen que llenar de orgullo, porque detrás de cada una de estas acciones y servicios, se encuentra un trabajador de nuestra CoopLuque llevando adelante su labor con gran compromiso y dedicación.

Cada una de las soluciones que brinda esta institución fue generada, gestionada y ejecutada por nosotros mismos, por quienes la conformamos, desde asociados, dirigentes, empleados, usuarios en general. Mejorarla día a día está en nuestras manos, por eso se necesita del compromiso y la acción de todos. Romper los esquemas, pensar distinto, teniendo como eje nuestros valores que siempre pregonamos desde CoopLuque: **Respeto, Austeridad, Solidaridad, Responsabilidad, Honestidad.**

Gracias a las personas que han pasado por la historia de esta institución, dejando su huella...

¡FELICES 66 AÑOS QUERIDA COOPLUQUE!

Cristian Podio
Presidente



INVERSIONES EN ESTACIÓN TRANSFORMADORA

El consejo de Administración decidió hacer inversiones muy importantes en la Estación Transformadora, tanto por su costo como por la potencia de los equipos adquiridos. Se trata de inversiones a mediano y largo plazo (aproximadamente para los próximos 15/20 años), previendo el crecimiento no sólo a nivel de consumo sino también de la población.



Se ha adquirido un nuevo transformador de una potencia de 22 MVA (el doble de la potencia instalada hoy), así como un disyuntor de 66KVA y uno de 13,2KVA (ambos de altísima potencia), para poder manejar este equipo.

Esta inversión asciende a los 450 mil dólares, por lo cual la Cooperativa está trabajando en medios de financiación con los distintos bancos. No obstante, ya se ha hecho un anticipo del 40% a principios de junio y se estima que estará disponible para instalar en el mes de enero.





Obras en la Estación

Para poder instalar este nuevo equipamiento, es necesario llevar adelante obras civiles muy importantes en el Estación Transformadora. Se está haciendo un estudio de suelo para construir la base de la nueva máquina (que tiene un peso de 40 toneladas) y se está desarrollando el proyecto de estructuras de cemento, cableado y trincheras.

También hay que hacer modificaciones en el perímetro edilicio para cumplir con las normas de seguridad eléctrica, así como también en el área de disyuntores y seccionadores. Además, hay que hacer un nuevo tendido de cables y adecuaciones en lo que se denomina “barra de 13,2” para la nueva potencia a instalar.



Reunión con EPEC



Cuando se firmó el convenio de concesión de la Estación Transformadora con la Empresa Provincial de Energía (EPEC) en julio de 2020, esta inversión estaba programada para el año 2032. Se decidió adelantarla debido a la salida de servicio del transformador de respaldo en el mes de diciembre del año pasado.

Es por ello que, en el marco de este convenio de concesión, el presidente de nuestra Cooperativa, Cristian Podio, y la Gerente General Yamila Novello, se reunieron con autoridades de EPEC para coordinar la ejecución de las obras en la Estación Transformadora.



CAMBIO DEL HILO DE GUARDIA EN LA LÍNEA DE 66KVA

Durante una serie de cortes programados, la Empresa Provincial de Energía de Córdoba (EPEC) realizó la reparación del hilo de guardia que protege la línea de Alta Tensión que llega hasta Luque, una tarea muy esperada y solicitada por nuestra Cooperativa.

La función de este hilo de guardia es derivar todas las descargas atmosféricas a tierra y no a los conductores y la Estación



Transformadora, por lo tanto, es muy importante para la protección de las instalaciones. Nuestra Cooperativa hizo un pedido muy grande para que se realice esta reparación, sumamente necesaria en el marco del plan de mejoras e inversiones que se está llevando adelante.

Por su parte, el personal de Redes de CoopLuque aprovechó los cortes programados por EPEC para realizar tareas en la estación transformadora, en el plan de adecuación de las instalaciones para la puesta en marcha del nuevo transformador.

TAREAS DE PODA

Se ha contratado a la empresa EFUS, especializada en poda, para realizar este trabajo en nuestra localidad, con el objetivo de despejar las líneas de media tensión y así evitar problemas en el verano, cuando se dan los mayores

cambios climáticos.

Dicha empresa realizó gran parte de la poda sin necesidad de hacer cortes de energía. Luego de concluir todos los trabajos con tensión, se realizaron cortes programados por sector, para trabajar en lugares donde las plantas estaban muy cercanas a los cables. También se aprovecharon los cortes de EPEC para esto.





AVANZAN LAS OBRAS EN EL CEMENTERIO PARQUE



- Se han plantado distintas especies de árboles.
- Se están construyendo los baños.

Cabe destacar que la mayor parte de los trabajos se ha realizado con personal propio de la Cooperativa, tanto del área de Redes como de Agua.

Por otro lado, se está trabajando en la etapa de definir un reglamento para el servicio y el modelo económico de comercialización de las parcelas, lo cual pronto se dará a conocer a la comunidad.

La obra de construcción del Cementerio Parque Luque avanza paulatinamente desde su lanzamiento en julio del año pasado. Al respecto, el Ing. Alejandro Monetti, asesor de la obra, y el presidente de nuestra Cooperativa, Cristian Podio, detallaron los avances:

- Se terminaron las instalaciones eléctricas (cables subterráneos).
- Se ha concluido la obra de riego, tanto por aspersión como por goteo.
- Se está avanzando con la circulación peatonal.
- Se ha terminado la construcción del muro placario.
- Se están armando las pérgolas y los descansos para empezar a traer los bancos.
- Están resueltos los ingresos y estacionamientos para personas con movilidad disminuida.





Presentamos la imagen del Cementerio Parque



RAÍCES

PARQUE COOPERATIVO

RAICES PARQUE COOPERATIVO es el nombre que hemos elegido para este nuevo servicio de CoopLuque. Un nombre que representa el objetivo con el que fue creado este proyecto, que es resguardar a nuestros afectos, quienes son nuestras raíces, en un entorno que transmita paz y tranquilidad.

La imagen que acompaña al nombre representa las raíces y el sol, símbolo de esperanza y calidez. En tanto, la paleta cromática elegida es de tonos ocre y verdes, que son los colores de la naturaleza, principal protagonista de este espacio.



¡FESTEJAMOS NUESTRO 66° ANIVERSARIO!

El jueves 26 de agosto se llevó a cabo en el Salón Sociedad Italiana, el evento para celebrar el cumpleaños N° 66 de CoopLuque. Luego de un breve acto protocolar, con palabras del presidente Cristian Podio, se hizo un reconocimiento a Nicolás Piovano, por sus 12 años en el Consejo de Administración. Para finalizar el acto, se emitió un video institucional con las obras más importantes de estos años.



Luego vino la charla del especialista en inversiones bursátiles Juan Pablo Molina, quién nos explicó como administrar nuestras finanzas no sólo para “llegar a fin de mes” sino también para poder ahorrar e invertir. Y el broche de oro vino de la mano del humorista Mauro Troussel, quien, con sus imitaciones, chistes, canciones y bailes, hizo reír a carcajadas al público presente.

Muchas gracias a quienes nos acompañaron en este evento tan especial y tan esperado, en el que pudimos reencontrarnos y celebrar juntos. Gracias especialmente a los chicos de las Cooperativas Escolares Crevir y El Algarrobo, por su trabajo asistiendo al público en todo momento.

¡Feliz cumpleaños CoopLuque!



Compartimos el video institucional que emitimos anoche en la celebración de nuestro 66° Aniversario, con las obras más importantes de los últimos años, que fueron posible gracias al aporte de todos: socios, usuarios, trabajadores, consejeros. Porque todos somos CoopLuque.

“CON MIS PROPIAS MANOS”, UN AGASAJO PARA LA MUJER

Se llevó a cabo el domingo 23 de mayo el evento “Con mis propias manos” organizado por nuestra Cooperativa de la mano de un grupo de mujeres emprendedoras que brindaron sus conocimientos y compartieron sus talentos con todas las asistentes.

Así, pudimos compartir una tarde de disfrute y aprendizaje, junto a seis artesanas locales: Alicia Rochetti, Ana Ferreyra, Marcela Ceballos, Alejandra Varas, Guadalupe Ríos y Luciana Peralta, quienes enseñaron a hacer sus trabajos. Mientras tanto, disfrutamos de música sinfónica a cargo de Emma Rodríguez, quien nos deleitó con su violín. Más tarde, la contadora Mariela Bedogni nos habló sobre cómo administrar los ingresos del hogar.



Para finalizar, bailamos junto a Aldana Puntonet y participamos de una intervención artística guiada por Guadalupe Barone.

También nos acompañaron en este evento Marianela Arnaudo y Silvina Baldomá, a cargo de la ornamentación y ambientación. En tanto que el catering estuvo a cargo de Fátima Zapata.



Todo estuvo organizado y guiado por Paola Tisera, con la colaboración de Natalia Chanquía.

Muchas gracias a todas las mujeres que se sumaron a esta propuesta y a las mujeres emprendedoras que lo hicieron posible. Esperamos con esto haber agasajado a las mujeres de Luque y que lo hayan disfrutado!!!





CELEBRAMOS EL DÍA INTERNACIONAL DE LAS COOPERATIVAS



Con motivo de celebrarse el sábado 2 de julio el Día Internacional de las Cooperativas, realizamos un encuentro en el que participaron representantes de las Cooperativas Escolares CREVIR y El Algarrobo, y alumnos de 5° grado de las Escuelas Dolores Moyano Díaz y Gral. San Martín, que participan de las clases de Educación Cooperativa que se dictan en Jornada Extendida.



En grupos, los alumnos trabajaron los valores del Movimiento Cooperativo, con el objetivo de reflexionar sobre la importancia del Cooperativismo para el bien común y el trabajo cooperativo como modo de alcanzar metas compartidas. Además, se hizo entrega de las nuevas banderas del Cooperativismo a las cuatro instituciones.



Felicitaciones a todos los alumnos que participaron en este encuentro, fue una grata jornada donde pudimos poner en valor lo que significa y representa el Movimiento Cooperativo tanto a nivel local, como regional y mundial.

Muchas gracias por su entusiasmo y participación!!!



Izamos la bandera del Cooperativismo

En el marco de los festejos por el Día de las Cooperativas, los colaboradores de CoopLuque nos dirigimos a la Plaza San Ignacio a fin de izar la bandera del Cooperativismo, como una manera de visibilizar este Movimiento en nuestra comunidad.

Muchas gracias a todo el personal de CoopLuque y Hormicoop, quienes trabajan día a día para llevar adelante esta gran organización, poniendo todo su esfuerzo y dedicación en la prestación de los servicios y la producción de bienes de valor agregado. Felicidades a todos!!!





RETOMAMOS LA EDUCACIÓN COOPERATIVA EN LAS ESCUELAS

En el mes de junio retomamos la Educación Cooperativa en las escuelas primarias, con el fin de promover los principios y valores del Cooperativismo entre los más pequeños. Un equipo de docentes brinda nociones básicas sobre Cooperativismo y cómo funciona una Cooperativa a los alumnos de 5° Grado, en el marco de la “Jornada Extendida”.

Se trata de un proyecto que habíamos comenzado en 2019 y que debimos suspender por la pandemia. Además de promover buenas conductas y enseñar a “vivir cooperativamente”, anhelamos que esto sea el puntapié para la conformación de cooperativas escolares en las escuelas primarias, tal como ya funcionan en ambas escuelas secundarias de nuestra localidad.



CIERRE DEL TALLER DE LIDERAZGO PARA JÓVENES



En el mes de julio realizamos el cierre del taller de liderazgo para jóvenes con los alumnos del IPET 300 Plaza Minetti. Cabe recordar que es el tercer año consecutivo que realizamos este taller, dirigido a alumnos de los últimos años de los dos colegios secundarios de Luque.

El objetivo es acompañarlos a descubrir diferentes posibilidades en la elección de lo que quieren para su vida, aportando herramientas de liderazgo para que puedan diseñar quienes quieren ser ahora y en el futuro.



ENCUENTRO CON ELECTRICISTAS



El miércoles 15 de junio se llevó a cabo un Encuentro de Ideas con Electricistas, con el fin de tratar los aspectos fundamentales de la Ley N° 10.281 – Seguridad Eléctrica para la Provincia de Córdoba, que está en plena vigencia desde el mes de diciembre.

Cabe recordar que esta ley está en vigencia desde el año 2017 para las instalaciones domiciliarias y en el mes de diciembre venció la última prórroga para las instalaciones de pública concurrencia.

Es por ello que nos reunimos con los instaladores electricistas de Luque, quienes son los encargados de ejecutar las adecuaciones, y los principales agentes de concientización para transmitir a la sociedad la importancia de cumplir con esta ley.

Fue un encuentro muy enriquecedor, en el cual los participantes aportaron sus ideas para aplicar esta ley de la mejor manera en nuestra localidad, cuyo beneficio es la seguridad de todos los habitantes. Muchas gracias a todos por participar y aportar su conocimiento y experiencia!!



ENCUENTROS DEL CONSEJO REGIONAL DEL CENTRO



Durante los días 30 de junio y 1 de julio, se desarrolló en Villa Carlos Paz el 11° Encuentro Generador de Ideas del Consejo Regional del Centro, en el cual se tratan temas de interés para todas las cooperativas, con el fin de mejorar los servicios y prestaciones que se brindan a los asociados.

Posteriormente, el jueves 18 de agosto se realizó en la Sala de Consejo de Administración de CoopLuque una

reunión de cooperativas que brindan el servicio de agua potable, del Consejo Regional del Centro, para tratar diferentes temas relacionados al servicio: tarifa, controles de calidad, financiamiento, etc.



A través de estos encuentros, cumplimos con el 6° principio cooperativo: “Cooperación entre cooperativas”.



VISITA DEL PADRE GERMÁN BRUSA

En el marco de la Novena Patronal en honor a San Ignacio, el viernes 29 de julio recibimos la visita del sacerdote Germán Brusa. Por la mañana dio una charla al personal de Hormicoop con el objetivo de compartir su experiencia de más de 10 años evangelizando en zonas vulnerables y postergadas.

Por la tarde brindó la charla “**Gestionar desde adentro: involucrarnos para el bien común**”, dirigida a las autoridades de las instituciones de Luque, con el objetivo de reflexionar sobre cómo estamos acompañando a los jóvenes, que son el presente y también el futuro en nuestra sociedad y el mundo.



German Brusa se ordenó como sacerdote en 2010 y desde entonces se dedica a evangelizar en zonas vulnerables y postergadas, a través de acciones concretas para promover el cambio social. Luego de vivir 10 años en Paraná, se mudó a Córdoba en febrero para cursar la licenciatura en Teología. Además es Bioingeniero, magíster en Educación y bachiller en Teología.

VISITAS EN HORMICOOP

El día 13 de mayo, nos visitaron ingenieros recientemente egresados, provenientes de la Empresa Provincial de Energía de Córdoba (EPEC), para hacer una pasantía en Hormicoop con el fin de conocer el proceso de

fabricación de premoldeados para tendidos eléctricos. “Es un orgullo que la empresa distribuidora más importante nos haya elegido para la formación de sus ingenieros”, expresó al respecto Alberto Ortiz, gerente de Hormicoop.

Por otro lado, se realizó una jornada de inducción y conocimiento para los alumnos de la especialidad Maestro Mayor de Obras del IPET N° 300 Plaza Minetti, quienes nos visitaron para conocer el proceso productivo de Hormicoop y los ensayos de calidad que se realizan.





NOS SEGUIMOS CAPACITANDO



En el mes de junio, el Consejo de Administración realizó una capacitación sobre comunicaciones asertivas, reuniones efectivas y trabajo en equipo, en tanto que el personal de CoopLuque participó de la capacitación “Procesos e introducción a la calidad total y mejora continua en las cooperativas”. Ambas estuvieron a cargo del Cr. Ernesto Paiva.

FORMACIÓN SOBRE SEGURIDAD EN HORMICOOP

El viernes 19 de julio realizamos la formación en Formas Seguras de Acopio, destinada al sector de cargas de Hormicoop. Estuvo a cargo del Ing. Hernan Amavet y Técnico de Calidad Lucas Ferreyra.





¡FELIZ 25 ANIVERSARIO ADACIL!

Visitamos ADACIL para agasajarlos con motivo del 25° Aniversario de la institución, que se celebró el 17 de julio.

Entregamos material didáctico, como una manera de apoyar el enorme trabajo que realizan en beneficio de los niños y jóvenes de nuestra localidad. Muchas Felicidades!!!



COLABORACIÓN CON EL GRUPO SCOUT



En el mes de mayo plantamos postes en el predio del Grupo Scout Cruz del Sur, los cuales fueron donados por Hormicoop tiempo atrás. Gracias al personal de Redes que está siempre dispuesto para realizar estas tareas en beneficio de las instituciones de nuestra comunidad. Muchas gracias a Germán por su visita y a quienes nos acompañaron en estos encuentros.

VISITA DEL C.E. GABRIELA MISTRAL

El viernes 8 de julio nos visitaron los alumnos de la Escuela Rural Gabriela Mistral para conocer las instalaciones del Canal y cómo trabaja el equipo de Luque TV. Los niños están trabajando en un periódico que se llama “La Voz de los Niños” y recorrieron los medios de comunicación locales para conocer cómo funciona el mundo de la prensa en Luque. Muchas gracias por su visita!!!





VISITA DEL C.E. DOLORES MOYANO DÍAZ



El miércoles 29 de junio nos visitaron alumnos de 6° Grado de la Escuela Dolores Moyano Díaz para conocer el Parque Solar Comunitario, en el marco del proyecto de energías renovables que están desarrollando para la feria de ciencias. Muchas gracias por su visita!!

TRABAJOS EN EL MARCO DEL CONVENIO CON LA UNVM

Seguimos trabajando en conjunto con la Universidad Nacional de Villa María para mejorar el funcionamiento de nuestra Planta de Tratamiento de Efluentes.

En la última visita del equipo de Ambiente y Energías Renovables del Instituto de Ciencias Básicas y Aplicadas, se hicieron mediciones de caudal en el Arroyo de Álvarez (donde se destina parte de las aguas tratadas de nuestro sistema de cloacas).





Cambios en los grupos familiares de Servicios Sociales



En el mes de agosto se cambió la modalidad de conformación de los grupos familiares de Servicios Sociales, implementando un sistema más equitativo, acorde a las características del servicio.

Hasta el momento, los grupos estaban conformados por:

el titular + la cantidad de familiares convivientes

A partir de ahora, los grupos se conformarán por:

el titular + adherentes mayores de 25 años y/o adherentes menores de 25 años.

De esta manera, de acuerdo a la conformación del grupo familiar, se determinará el abono.

Aprovechamos para recordar la importancia de **mantener actualizado el listado de integrantes del grupo familiar**, cuando se agrega o se va algún integrante del hogar, a los fines de que todos estén cubiertos.



Algunas aclaraciones al respecto:

- Los recién nacidos de un grupo familiar preexistente tienen una cobertura del 100% por el tiempo de 4 meses. Antes de ese lapso deben adherirlo al grupo familiar, para que continúe teniendo cobertura.
- Adherentes mayores a 25 años, pueden agregarse a un grupo familiar preexistente, sin necesidad de que sea conviviente.
- El cónyuge o conviviente también será considerado titular, independientemente de la edad.

En el siguiente link a nuestra web, encontrarás toda la información sobre lo que incluye este servicio: periodos de carencia, procedimiento de solicitud de ambulancia, viajes autorizados y no autorizados...

